



Lavaur, le mardi 13 novembre 2012

CH LAVAUUR

Monsieur le DRH,

Nous souhaiterions attirer votre attention sur le fonctionnement et les difficultés des services USLD et MAPAD.

Ces deux services sont particulièrement lourds et les conditions de travail sont difficiles.

Il y a des grosses problématiques d'effectifs à l'USLD en lien avec de nombreuses absences non ou insuffisamment remplacées.

Toutes les catégories IDE, AS et ASH sont concernées et dans des proportions qui deviennent inquiétantes pour la sécurité des uns et des autres et la qualité des soins.

Comme à chaque fois les agents font le maximum pour assurer leurs fonctions avec une grande conscience professionnelle mais il semblerait que l'on atteigne une limite insupportable.

Les nombreux glissements de tâches ne sont pas plus acceptables.

Il est tant de faire quelque chose pour la MAPAD et l'USLD.

Il est de notre responsabilité d'organisation syndicale de tirer la sonnette d'alarme pour que cessent tous ces problèmes avant un dysfonctionnement majeur et plus grave.

Il est en revanche de votre responsabilité directe de mettre en œuvre les moyens nécessaires pour : veiller au bon fonctionnement des services, assurer la sécurité des agents, contribuer à l'amélioration des conditions de travail et maintenir une certaine qualité des soins pour les patients. Ce n'est pas le cas actuellement.

Les deux équipes, MAPAD et USLD sont fatiguées et usées, nous craignons comme à chaque fois qu'un absentéisme supplémentaire vienne compliquer encore plus la situation.

Nous vous demandons de porter la plus grande attention aux problèmes de ces équipes et de faire le nécessaire le plus rapidement possible.

Nous avons déjà eu récemment l'occasion de vous dire que la situation était tendue nous vous le confirmons ce jour !

Il y a urgence à intervenir.

Nous sommes à votre disposition pour évoquer les conditions actuelles de ces deux équipes qui souffrent. Nous sommes également à la disposition de ces dernières qui n'en peuvent plus et ne souhaitent plus continuer ainsi.

Dans l'attente de votre réponse et d'actions significatives, veuillez agréer, monsieur le DRH, nos respectueuses salutations.

Jacqueline GUYET et Patrick ESTRADÉ Co secrétaire